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國立宜蘭大學資訊發展委員會九十九學年度第二次會議紀錄 
 

日期：中華民國九十九年六月二十九日（星期三） 

時間：中午十二時                                         

地點：圖書資訊館電算中心一樓會議室 

主席：陳偉銘委員                                      記錄：曾筱婷               

出席：張介仁委員、王信仁委員、黃于飛委員、徐偉誠委員、楊江益委員、 

林雲雀委員、朱達勇委員、黃品翔委員 

列席：賴槿峰組長、黃朝曦組長、簡志榮先生、簡立仁先生、吳新基先生、 

 簡國斌先生、陳建宏先生、張凱迪先生、陳冠伊先生、吳明興先生 

 江欣鴻先生、陳慧潔小姐、楊文豪先生 

請假：盧永華委員、吳中峻委員、江孟學委員、江茂欽委員、郭芳璋委員、 

李洋傑委員、林世斌委員、朱志明委員、 

 

壹、主席致詞：感謝各位委員撥冗參加此次資發會議，敬請各位委員提供寶貴

意見。 

 

貳、電算中心業務報告：(如附件一) 

 

參、提案討論 

提案一：（提案單位—電算中心） 

案  由：是否繼續執行各單位軟體申購需求調查。 

說  明：因圖書館已撥各院經費運用於小型軟硬體採購業務，是否仍繼續執行

各單位軟體申購需求調查，再由中心彚整後申請動支校務基金。 

擬  辦：大型軟硬設備經資訊發展委員會議與校務基金管理委員會議通過，陳

請 校長核定後公布實施。 

決  議：1.若為經常性軟體建議列入每年編列之固定預算。 

    2.各單位所需之小型軟硬體請個別自行採購。 

        3.校務基金軟體需求調查將提高門檻，以各學院為單位進行彚整篩

選，二個單位以上所需之軟體請需求單位簽核，經資發委員會議

討論後，再交由校務基金委員會審核。 
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肆、臨時動議 

提案一 

案  由:即教即錄系統可否普遍運用於一般教室。 

說  明:下學期中心即將啟用之數位教學即教即錄系統因軟硬體限制，只能於

電算中心電腦教室運作，是否可安裝於一般教室開放外部使用。 

結  論:由於該系統設備價格高昂，基於安全考量，無法置於中心外一般教室。 

擬先使用較簡易之 powercam 教學錄影程式替代，由中心支援先安裝於

一間教室測試，無礙後擬擴大運用。 

 

伍、十二時五十分散會 


